

4643

MUSÉES ROYAUX

DE

PEINTURE ET DE SCULPTURE

Dossier, *S. Thomas*, auteur du
"Judas Ézour"

AN 1643

NUMÉRO D'ORDRE	DATE DE LA PIÈCE	ANALYSE
		1897
1	29 juillet	<u>Entrée</u> d'une dépêche N° ^{elle} faisant savoir que M. Thomas est peu satisfait de l'emplacement de son tableau.
2	3 août	<u>Réponse</u> (Il sera fait droit à sa demande au 1 ^{er} remaniement)
3	2 mars	<u>Entrée</u> d'une dép. N° ^{elle} concernant le même objet du coll. du 29 juillet 1897.
4	12 mars	<u>Réponse</u> (même sens que celle du 3 août 1898.)

1897, S. Thomas,

1898

Reclamations.

MUSÉES ROYAUX
DE PEINTURE & DE SCULPTURE
DE BELGIQUE

N° 11643

4643



Bruxelles 12 Mar 1898

Mr L'opiniâtre de l'académie
de L'Opéra à la B.A.S.
St.

Vous avez l'honneur
de nous faire connaître si l'
acte de Votre dépêche du 2 C
dkt. n° 1 "une mort" 'l'
déclamation de M Thomas
qui a placé de la
façon dont les talkies
"Judas en enfer" est
placé au Musée des
beaux-arts, que pour
l'obtention
d'autorisation
du droit d'exploitation
peut être fait dans le

~~mis grand bulle, faust,~~
f' l'Amour, ~~peut~~
afin d'éviter tout inconveni^s } ~~à la clôture du paragraphe~~
Changement partiel dans
le placement des lettres
et porter au delà Morai — au
quel il apparaît deux lettres de l'ancien
Toussy avec à
PLCD
la Marisly —
— Alys.

MINISTÈRE

DE

l'Agriculture et des Travaux publics.

DIRECTION

DES

Beaux Arts.

N° 26886.

N. B. — Rappeler dans la réponse la date et le numéro de la dépêche, ainsi que l'indication de la direction.

ANNEXE.

SOMMAIRE.

M. Alex. Thomas, l'auteur du tableau représentant "Judas errant" qui figure au musée, me fait observer que le placement de cette œuvre est défectueux.

"De la façon dont cette œuvre est exposée, dit-il, la tête de Judas qui est le morceau principal, est presque invisible".

Je crois, Messieurs, devoir vous transmettre cette observation. Il me sera agréable de savoir l'accueil que vous jugerez devoir lui réservé.

Agréez, Messieurs, l'assurance de ma considération distinguée.

Le Ministre,

A la Commission directrice des Musées
de peinture et de sculpture de l'Etat,

E | V.

Bruxelles, le 2 mars 1898.

MUSÉES ROYAUX
DE PEINTURE & DE SCULPTURE
DE BELGIQUE

N° 4043

3

Amstel 3 aout 1877

a Mr L'Amour.

de l'Institut de T. P. de Br.

SW

Le tableau à Mr. L'Amour
départ du 29 Septembre
(ad. de D. A. n° 26886)
transmis à Mr. L'Amour
~~par~~ Mr. Monnier, 2 ailes
peintes, fait de l'éplacement
des ailes, dans les galeries
du Musée des Beaux-Arts
peinture à la toller
intitulé "Judas errant"
pendant le week-end à la
exposition de l'Art des
arts de Monnaie de Venise
pour l'inauguration

4668

J.J.
G. 92

Amstel

~~Y i l'auant~~

~~Le~~ le premier vers

du roman j'aurai alors
le tableau de la morte
à placer pour mon

impression de Rabier,

propos de M^r Thomas,
une place plus favorable

et

Rabier

Glod

Graux

~~et~~ en me servant de
deux ou il caprice -
Non en a exprimé -

64

MINISTÈRE

DE

l'Agriculture et des Travaux publics.

Bruxelles, le

29 juillet 1897.

DIRECTION

DES

Beaux Arts.

N° 26886.



N. B. — Rappeler dans la réponse la date et le numéro de la dépêche, ainsi que l'indication de la direction.

ANNEXE.

Messieurs,

SOMMAIRE.

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint une lettre par laquelle M. le peintre A. Thomas se déclare peu satisfait de l'emplacement qui a été réservé au musée de peinture moderne à son tableau intitulé : "Judas ayant pendant la nuit de la Condamnation du Christ." La partie supérieure de cette œuvre et spécialement la figure de Judas, qui est le morceau principal, est, d'après M. Thomas, fort mal éclairée.

Je vous prie, Messieurs, de bien vouloir examiner si il est possible d'accueillir la demande de cet artiste et de me faire connaître la suite que vous aurez du devoir donner à cette affaire.

Agnez, Messieurs, l'assurance de ma considération distinguée.

Le Ministre,
H. De Lathouwer

A la Commission Directrice des musées royaux de peinture et de Sculpture, M. C. Van Mons, Secrétaire

(1)

Monsieur le Ministre

Je me permets de solliciter votre bienveillante intervention afin d'obtenir, dans les Galeries du Musée Moderne, un meilleur emplacement pour mon tableau "Judas errant pendant la nuit de la condamnation du Christ" comme il est exposé actuellement, la partie supérieure et spécialement la figure de Judas, qui est le morceau principal, est fort mal éclairée.

Mon œuvre mérite mieux, car lorsqu'elle a paru au Salon de 1853 elle m'a valu la croix de l'Ordre de l'Opéra, et a obtenu ensuite à l'exposition Universelle de Paris, la grande médaille d'or.

Dans l'espoir, Monsieur le Ministre, que vous voudrez bien faire droit à ma demande, je vous présente l'autocaractère de ma considération la plus distinguée.

A. Thomas

23 Juillet 1897.

Chaussee de Charleroi 140. Bruxelles

Monsieur le Ministre, Ministre de l'Agriculture et des Grands Travaux Publics.